

Stadtratskommission ist gegen «Waldstadt - Nein danke»

Die Stadtratskommission ist gegen die SVP-Initiative «Waldstadt - Nein Danke», mit der die Wohnungen am Rande des Bremgartenwaldes verhindert werden sollen.



Walldidylle oder Idylle im Wald? Das Projekt «Waldstadt Bremer» bewegt die Gemüter.
Bild: Adrian Moser/zvg

Die Kommission für Planung, Verkehr und Stadtgrün des Berner Stadtrats ist gegen die Volksinitiative «Wald-Stadt - Nein danke». Die Kommission hält die vor zwei Jahren von der Stadtberner SVP eingereichte Initiative zum Schutz des Berner Bremgartenwalds für unnötig.

Sie werde deshalb dem Stadtparlament beantragen, die Initiative abzulehnen, teilte die Kommission am Montag mit. Die Kommission sei grossmehrheitlich der Ansicht, die geltenden kantonalen und nationalen Bestimmungen schützen den Wald in genügendem Mass. Durch die Annahme der Initiative würde der Wald nicht noch besser geschützt.

Initiative gegen Waldrodungen

Die Initiative ist eine Reaktion auf die Idee, im Bremgartenwald ein Stück Wald für eine neue Siedlung mit dem Namen **Waldstadt Bremer** zu roden. In der Initiative wird verlangt, dass die Stadt Bern keine grossflächigen Waldrodungen für Wohnüberbauungen vornimmt, solange auf dem Gemeindegebiet Baulandreserven vorhanden sind.

Berns Gemeinderat erklärte die Initiative im Juni 2013 für zustande gekommen. Voraussichtlich im November dieses Jahres kommt die Initiative vors Volk. (gbl/sda)

(Erstellt: 11.05.2015, 18:13 Uhr)

11.05.2015

Stichworte

[Waldstadt Bremer](#)

[Stadtrat Bern](#)

[SVP Bern](#)

Artikel zum Thema

SVP-Initiative gegen «Waldstadt Bremer» eingereicht

Das Projekt «Waldstadt Bremer» kommt vors Stadtberner Stimmvolk. Die SVP hat ihre Initiative gegen die Wohnungen am Rand des Bremgartenwaldes am Freitag eingereicht. [Mehr...](#)

20.01.2014

SVP hält an «Waldstadt»Initiative fest

Obwohl das Projekt «Waldstadt» wohl keine Bewilligung bekäme, hält die SVP an ihrer Initiative fest. Abstimmungstermin ist der 14. Juni. [Mehr...](#)

29.01.2014

Planung Waldstadt ist «zwecklos»

Der Gemeinderat ändert in Sachen Waldstadt seinen Kurs: «Die Idee ist für diese Generation nicht realisierbar», sagt Stadtpräsident Alexander Tschiappät (SP). Im Vordergrund stehe nun das Viererfeld. [Mehr...](#)

Von Bernhard Ott 20.01.2014

Die Redaktion auf Twitter

Stets informiert und aktuell. Folgen Sie uns auf dem Kurznachrichtendienst.

 @derbund folgen

GOOGLE-WERBUNG

Wohneigentum Jegenstorf

Traumhafte Eigentumswohnungen Moderne 3.5 - 5.5 - Zi. Wohnungen
www.r-st.ch

Droht ein Banken-Crash?

Haben Sie ein Vermögen über 250T€? Für Sie wichtige Studie anfordern!
www.gruenefisher.de/Gratis-Studie

Singlebörs für Senioren

Partnersuche für 60-Jährige. be2 vermittelt seriös & sorgfältig.
www.be2.ch/Partnerboerse-ab-60